
Buenos días, 
 
Espero se encuentre bien y pueda volver a casa con los suyos, lo antes posible. 
 
Soy de Burriana, y por desgracia, uno de los municipios que más está sufriendo a este 
bicho indeseable, ya que la previa al confinamiento, se celebraron múltiples actos 
falleros, y fue un desastre, de hecho mis suegros los tengo en UCI, uno en el hospital la 
Plana y otro en el General de Castellón.  
Parece que cada día, las noticias que recibimos de ambos, son mejores y esperamos 
poder escribirles y hablarles lo antes posible, pero mientras tanto, quiero hacerle saber, 
que no esta sólo. 
 
Los sanitarios/as, son verdaderos ángeles, lo digo con la certeza de comprobarlo día a 
día con las llamadas que recibimos para informarnos del estado de salud de mis 
suegros, de todo lo que están trabajando por ellos y de pasar de darlos casi por 
fallecidos de lo mal que entraron, a saber que poco a poco les están separando del 
respirador.  
 
Los sanitarios/as, tienen las mismas ganas que nosotros de aplaudir cuando llegue la 
salida de UCI que tanto deseamos, de aplaudir cuando por fin consiga su hoja de alta y 
pueda abandonar el hospital. 
 
Tampoco está sólo/a, porque cuando reciba su alta, es una satisfacción para todos y 
cada uno de nosotros, ver en la tv como incrementa el número de pacientes que con su 
lucha y ayuda médica se han recuperados, imágenes de salidas del hospital tras recibir 
el alta, salidas de UCI... Todos nos emocionamos y las aplaudimos como uno de los 
nuestros. 
 
En fin, quería escribirle a usted persona anónima y desconocida o no para mi, para 
desearle una pronta recuperación y que el dia que lo consiga, piense al salir por la 
puerta del hospital, que no sólo su familia se alegra, sino que toda España celebrará su 
curación. 
 
Quiero de verdad aprovechar estas líneas, para agradecer más allá de los aplausos de 
las 20h tan merecidos, la labor que están realizando tanto el personal de limpieza, que 
tantos contagios evitan gracias a su labor, como celadores, auxiliares, enfermeros/as, 
medicos... dejándose la piel, sudando lo que no está escrito dentro de esos EPIS tantas 
horas, corriendo el riesgo de contagiarse como por desgracia así sucede, y dándolo 
todo para salvar nuestras vidas. Una y mil millones de veces, GRACIAS. 
 
Esperando se recupere lo antes posible, reciba de mi familia, un fuerte abrazo virtual, 
de esos que ahora tenemos prohibido dar. 
 
Salud Amigo/a 


